



Augusta-Mitarbeiter tanzten beim Neujahrsempfang der Chefärzte



Mitarbeiter, Weggefährten, Kollegen und Freunde fanden sich auf jeweils ganz persönliche Einladung von Dr. Jan Florian Heuer, Dr. Burkhard Ubrig, Dr. Jochen Beyer und Dr. Benno Mann diesmal im "Henrichs" ein, der gepflegten Lokalität im Hattinger Industriemuseum Henrichshütte. Es war schon das zehnte Mal, dass die Chefärzte der Augusta-Kliniken für Urologie, Chirurgie, Gefäßchirurgie und Anästhesie ihren Neujahrsempfang ausrichteten.

Initiator dieser außergewöhnlichen Veranstaltungsreihe war vor einem Jahrzehnt Dr. Mann gewesen. Die damaligen Chefärztkollegen erklärten nur allzu gern ihre Bereitschaft, dieses stimmungsvolle "Dankeschön" an Mitarbeiter und Weggefährten finanziell mitzutragen. Dr. Ubrig, Dr. Beyer und Dr. Heuer, die erst nach Dr. Mann Chefarzt im Augusta wurden, waren jeweils sofort begeistert von der Idee, eine solche Feier auszurichten.

"Die Gäste plauderten und tanzten wieder bis spät in die Nacht", stellte Dr. Beyer nach der Veranstaltung fest. "Insofern war es erneut eine große Freude für uns und ein Beweis dafür, dass unser festlicher und kulinarischer Jahresauftakt gut ankommt."

